

3 juillet 1879

Archives
Sénat du Sénat

Commission

relative au chemin de fer de la limite de
la Sarthe (vers la Flèche) à Saumur

Séance du 3 Juillet 1879.

La Commission réunie nomme M. Laboulaye
Président de la Commission et M. Augeret, Secrétaire.

M. de la Sicotière dit que l'utilité du
chemin dont le projet de loi est soumis à l'examen de la Commission
est reconnu et l'urgence. Aucune objection n'a été formulée.

M. de la Sicotière est nommé Rapporteur
à l'unanimité.

Le Président

La séance est levée à 1^h 1/4

Le Secrétaire

Laboulaye

Augeret

Séance du 10 Juillet 1879.

La séance est ouverte à 1^h 1/4.

M. Laboulaye, Président, donne la parole à M.
de la Sicotière rapporteur du projet de loi sur le chemin de
fer de la Sarthe à L'aunou.

À l'unanimité le rapport est approuvé.

La séance est levée à 2^h.

Le Président

Le Secrétaire

Laboulaye

Augeret